
７番（小川義昭君）  

ぜひ市長、前向きに検討をお願いいたします。  

 最初に申し上げましたとおり、社会福祉協議会の職員はまさに福祉の

実働部隊であります。これからの地域福祉を担っていく社会福祉協議会

の職員として、専門性の向上、スキルアップを図ることはもちろんであ

りますが、市役所とさらなる連携を図るため、また職員同士の相互理解

や資質向上に資するためにも、市と社会福祉協議会の人事交流が非常に

大切かと考えます。  

 さらに、プロパー職員の定期的な採用も必要だと考えますが、こうし

た社会福祉協議会のレベルアップ、質の向上に向けて市はどのような見

解をお持ちなのかをお伺いいたします。  


